
FALC (ECRIT)
OU PAS FALC?

MISE EN PAGE
Claire et facile à suivre

            OUI                     NON

ILLUSTRATIONS
Dessins, schémas, pictos

            OUI                      NON

DOCUMENT LISIBLE
Texte à gauche, en noir
sans italique

            OUI                     NON

INFOS IMPORTANTES
Gras et/ou encadrés

            OUI                     NON

PHRASES SIMPLES
courtes, 1 idée par ligne
vocabulaire courant

            OUI                     NON

Retrouvez nous sur:
informationspourtous.pf

Auto-test



FALC (ECRIT)
OU PAS FALC?

TITRES
Clairs, concis

            OUI                     NON

TEMPS
Présent ou passé composé

            OUI                      NON

POLICE
Arial ou Tahoma (taille 14)

            OUI                     NON

NOMBRES
écrits en chiffres

            OUI                      NON

PAGES DE DOCUMENTS
numérotées

            OUI                      NON

Retrouvez nous sur:
informationspourtous.pf

Auto-test

Titre


